

Communiqué de presse du 22 janvier 2023

Val Langehegermann Doppelweltmeister und Einzel-Vizeweltmeister bei den Veteranen der Altersklasse 85-89

Gratulation an Valentin Langehegermann der sich gestern bei den Veteranen-Weltmeisterschaften in Muskat, Oman den Titel des Weltmeisters im Herren-Doppel sowie des Vize-Weltmeisters im Herren-Einzel, beide in der Altersklasse 85-89 Jahre, sichern konnte.

Im Einzel unterlag der 85-jährige Luxemburger in einer spannenden Partie dem Japaner Kazuo Masuda mit 11-9, 8-11, 9-11 und 2-11. Besser lief es aber im Herren-Doppel, wo er im Finale mit seinem deutschen Doppelpartner Dr. Peter Stolzenburg mit 3-1 (12-10, 11-9, 6-11, 11-9) den Deutschen Rudi Fritzingler/Horst Hedrich überlegen war und den Weltmeistertitel feiern konnte.

Glückwunsch an Val Langehegermann für diesen außergewöhnlichen Erfolg mit einem Weltmeister- und einem Vizeweltmeistertitel!

Im Anhang eine Word-Datei, die uns von Val Langehegermann zugestellt wurde mit den Detail-Resultaten der Finalsiege sowie Fotos.

